



Neuer Spielplatz für Priener Ortsteil Atzing

Beitrag

Insgesamt 18 kleinere und größere Spielplätze gibt es in der Marktgemeinde Prien, einer von ihnen ist im westlichen Gemeindeteil Atzing. Dieser gerne frequentierte Platz wurde nach 20 Jahren neu gestaltet. Wie Bürgermeister Andreas Friedrich und Bauhofleiter Richard Zettl nach Abschluss der Arbeiten sagten, gehören die Spielplätze als Treffpunkt von Familien zu den zentralen Aufgaben der Kommune. „Die Kosten in Höhe von rund 25.000 Euro für die Platz-Erneuerung sind es der Gemeinde wert, Prien legt auch weiterhin Wert darauf, dass in möglichst allen Ortsteilen gute und anspruchsvolle Aufenthaltsplätze für die Kleinsten unserer Gesellschaft sind“ – so Bürgermeister Friedrich beim Atzinger Spielplatz, der nach einem stoßdämpfenden Bodenaustausch in Bauhof-Eigenleistung mit Spielgeräten der Firma Richter aus Frasdorf ausgestattet wurde. Der neue Atzinger Spielplatz ist mit Sandkasten, Karussell, Kletter- und Rutschturm, Tischtennisplatte und Vogelnest-Wiege bestückt. Damit die Priener Spielplätze stets in Schuss und auch sicher sind, werden diese regelmäßig von zwei eigens geschulten Bauhofmitarbeitern kontrolliert. „Spielplätze unterliegen stetigen Jahres-, Funktions- und Sicht-Kontrollen, die auch dokumentiert werden“ – so Bauhofleiter Richard Zettl.

Foto/s: Hötzelsperger – Am Atzinger Spielplatz freuen sich mit Bürgermeister Andreas Friedrich und Bauhofleiter Richard Zettl (dahinter) vor allem die Kleinsten wie Luggi und Liv mit Papa bzw. Mama







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien
4. Spielplatz Atzing